



令和7年度 玉水小学校 学校だより



# 玉水っ子

令和7年7月14日  
第4号  
文責 小田 博臣

知 考 動 力

徳

共 感 力

体

やり抜く力



## もうすぐ前期前半が終了です！

早いもので前期の前半も残り1週間となりました。今年は梅雨明けが早かったぶん夏の暑さが本当に厳しく、「熱中症対策」に配慮をしながら教育活動を行ってきたところです。子供たちが元気に夏休みを迎えるために、ご家庭におかれましても、朝ご飯をしっかりと食べ、登校前には水分をしっかり攝取して登校させていただきますようお願いします。

7月19日(土)から8月26日(火)までが夏休みとなります。今年の夏もさらに暑くなりそうですので健康や事故等に気をつけながら、有意義な夏休みになるようにしっかりと目標や計画を立てて生活してくれたらと思います。保護者の皆様にも、各学年で配付されています「夏休みのくらし」にしっかりと目を通していただき、ご家庭でも日々の声かけをよろしくお願いします。8月27日(水)に、全員が元気に登校してくれるのを待っています。



## ～授業参観・懇談会 お世話になりました～

4日(金)の授業参観日は、ご多用の中、また、大変暑い中に多くの参加をいただきまして、大変ありがとうございました。今回は、保護者の皆様にも学校が行っている人権教育の内容や取組等を理解していただき、みんなが幸せで人権が尊重される社会の実現を目指し、家庭と学校とが一緒になって子供たちの豊かな人権感覚を育んでいきたいという思いで、人権学習を実施させていただきました。子供たちは、授業を通して、ふだんの自分や学級の様子を振り返りながら、これから自分の行動について見つめ直すことができていたと思います。ご家庭でもお子様が感じたことや学んだことを話題にし、一緒に人権について考える機会をつくっていただくとありがたいです。親子人権標語もお世話になりました。

## ～PTA教育講演会参加ありがとうございました～

今年度のPTA教育講演会は、天水中校区の学校保健委員会の講演も兼ね、日本コミュニケーションコーチング研究所理事の元田暁輝先生をお招きして、「子育てにおけるコーチングマインド」という演題で講演いただきました。

「コーチング」とは、「対話によって相手の可能性を最大に引き出すこと」であり、子供の活動のパフォーマンスを上げるために、「自尊心を高めていく必要がある」と述べられました。学校においても自尊心・自己肯定感を高めるというのは一つの課題であり目標でもあります。自尊心を高めるには、達成体験や貢献体験（認められる体験）が重要で、ルールを守った上で「自由に発想させる」「自由に意見を言わせる」「やりたいことをやらせる」が必要だとのことでした。学校でも主体的な学びに繋がる学習単元のデザインや対話による学び合いの充実を図ることで自尊心を高めていきたいと思います。

講演の最後にまとめとして挙げられた3つのポイントが「『この子はこれまでいい』と丸ごと受け入れる」「親がいきいきとしている姿を見せる」「子供を尊重して自己決定させる」でした。

学校でもまずは私たち教師が前向きに、そして、明るく、いきいきとした姿を子供たちに見せていきたいです。



～学校ホームページの4月からの閲覧数が、55300カウントを超えました！いつも見ていただいてありがとうございます～

## ◇◆◇ 第1回 幼保等・小連絡会 ◆◆◇

小学校では、熊本県教育委員会から出されている「幼児期の終わりから小学校入学への『円滑な接続』」に向けたくまもとスタンダード」をもとに、幼児期に育まれた資質・能力を活かして小学校教育に円滑な接続できるように連携の充実に努めています。



今回は、予定より遅くなりましたが先日7月8日(火)に1年生の出身園から先生方に来ていただき、授業参観を実施し、その様子を見ていただいて情報交換会を行いました。園の先生方も子供たちの成長を参観することができ、とても喜んで帰られました。

## = 第2回 PTA環境体育部 美化作業 =

6月21日(土)7時から、環境体育部の皆さんが除草作業及び運動場側溝の泥あげ等を行ってくださいました。特に側溝が重く、泥もたくさん溜まっていましたので、大変だったと思います。きれいにしていただきまして本当にありがとうございました。



また、上村さんが、錆びがひどくなり使えなくなったサッカーゴールを解体してくださいました。お世話になりました。

## 学級レクリエーションが始まりました！



今年度のPTA学級レクリエーションの先陣をきつて、2年生が「和菓子づくり教室」を実施されました。「お菓子の香梅」の方からご指導をいただき、3種類（あじさい、びわ、かえる）の和菓子を、お手本をしっかりと見ながら上手につくっていました。出来上がりもすばらしく、お店に並べてもよさそうなものばかりでした。参加されたみなさんも笑顔がいっぱいいて、思い出に残る素敵な体験になったことだと思います。お世話をいただいた学級委員さま、大変ありがとうございました。

## 夏季休業中の「学校閉庁日」のお知らせ

夏季休業中も土日を除く、平日は職員も出勤しておりますが、「学校閉庁日」期間は、学校は不在となります。

土日及び学校閉庁期間中の子供の事故や入院などに関しては、玉名市役所代表番号(75-1111)にお電話いただけますようお願い申し上げます。

**【学校閉庁日】8月12日(火)～15日(金)の4日間**

## お知らせ

これまで年に2回ご協力いただいている「学校評価アンケート」を今年度からは、年度末の1月の1回だけとさせていただきます。何卒、ご理解とご協力ををお願いします。